



交流会へ参加しての感想



いしだ かのこ
【石田 果乃湖・中学3年】

●この交流会では合同訓練に参加し、夕食時のクラブ紹介、お国自慢など、いろんな思い出がいっぱい出来てとても良かったです。初めて他のクラブ員と顔を合わせた時は緊張しましたが、遠くは沖縄からも参加されていてびっくりしました。今回の経験を生かし、これからも前向きに色々な事に挑戦して行きたいと思います。



OSAKA

うえの よしひろ
【植野 愛大・中学3年】

●入会1年目でこのような交流会に参加することができ、最初は恥ずかしさや戸惑いもありましたが、とても良い経験ができました。合同訓練では入賞することができずとても悔しい思いをしましたが、夕食時には他のクラブ員と方言を交えてのお喋りや、最終日には阿波踊りを全員で踊ったりしてとても楽しい思い出になりました。



にしむら あや
【西村 文・中学3年】

●最終日に徳島県那賀町消防団の方々から過去の台風災害のお話と写真を見せて頂いたのが印象に残っています。自分自身が経験したことのない災害が身近に起こった時、どう行動したら良いのか考えさせられました。この徳島での交流会はとても良い経験になりましたし、忘れられない思い出になりました。

まつい ゆうすけ
【松井 優介・中学2年】

●この交流会に参加して色々なことを考えさせられました。特に合同訓練では暑さに負けない体力が必要なことや、普段の練習がいかに大切かということ。いざという時、普段から準備しておかないと何もできないということ、災害に立ち向かうためには、たくさんの人たちと協力し合うことがいかに大切かということ。機会があるならまた参加したいと思います。

にしむら さら
【西村 沙羅・中学2年】

●到着して2日目の合同訓練は、倒れそうなくらい暑い中で始まりました。自分がミスをしてしまい、入賞できなくて少し後悔していますが、この訓練をとおして参加したクラブ員5人の心が一つになれてうれしく思いました。3日間という短い期間でしたが、参加したメンバーとも打ち解けることができ、少しですが他のクラブのメンバーとも交流することができて楽しく貴重な体験ができました。

